

Delfina Gómez solicita registro de candidata

VIOLETA HUERTA

Estuvo arropada por gobernadoras, gobernadores y líderes morenistas, así como miles de personas que simpatizan con el partido

Ayer, Delfina Gómez Álvarez solicitó su registro como candidata a la gubernatura del Estado de México por la candidatura común "Juntos Hacemos Historia", conformada por Morena, Partido Verde y el Partido del Trabajo.

Arropada por las dirigencias nacionales y estatales, actores políticos nacionales y estatales de los tres partidos, quienes coreaban: "Es un honor estar con la mejor", la morenista arribó al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

El representante de Morena ante el IEEM, Francisco Vázquez, junto con las dirigencias nacionales de los tres partidos entregó la solicitud de registro de Delfina Gómez entre gritos de "gobernadora".

La presidenta del Consejo General del

La presidenta del Consejo General del IEEM, Amalia Pulido Gómez, recibió la solicitud.

IEEM, Amalia Pulido Gómez, recibió la solicitud y señaló que prevén sesionar el próximo 2 de abril para resolver sobre las candidaturas. Llamó a realizar una jornada pacífica y sostuvo que serán un árbitro electoral imparcial.

"Hago votos para que la ciudadanía mexiquense viva una campaña pacífica en la que el contraste de propuestas le permita ejercer un voto informado y razonado (...).

"Tengan la seguridad de que en el Instituto Electoral del Estado de México encontrarán una autoridad imparcial, comprometida con los principios constitucionales que rigen el funcionamiento de esta autoridad", señaló.

Al evento asistieron las y los gobernadores: Cuauhtémoc Blanco, de Morelos; Layda Sansores, de Campeche; David Monreal, de Zacatecas; Claudia Shein-



Entre gritos de "gobernadora", Delfina Gómez entregó su solicitud.

baum, de Ciudad de México; Américo Villarreal, de Tamaulipas, y Rubén Rocha, de Sinaloa, entre otros.

También acudieron alcaldes, alcaldesas, diputadas y diputados locales, así como el líder nacional de Morena, Mario Delgado, y la secretaria general de dicho partido, Citlalli Hernández.

También Karen Castrejón, del PVEM; Óscar González, del PT; el delegado de Morena, Higinio Martínez; el coordinador de precampaña, Horacio Duarte, y el líder estatal del PVEM, José Couttolenc.

Por su parte Mario Delgado señaló que inicia el camino hacia la transformación para liberar a la entidad de gobiernos corruptos y sostuvo que Delfina Gómez representa la honestidad frente a la corrupción, la cercanía del pueblo frente a la arrogancia, el esfuerzo frente a los privile-

gios, la humildad frente a la megalomanía de los políticos de Atlacomulco.

"Que nadie se confíe, sabemos que estamos enfrentando a uno de los grupos que tiene mayores intereses en contra del pueblo y sabemos lo que hacen en las elecciones, solamente la participación y organización masiva del pueblo del Estado de México hará posible la transformación", expresó.

Oscar González Yañez, del PT, afirmó que derrotarán al PRI y liberarán al Estado de México. Sostuvo que no van a fallar y aseguró que Delfina Gómez es una mujer honesta y será la próxima gobernadora.

Por su parte, Karen Castrejón, dirigente nacional del Partido Verde, afirmó que irán con la mejor mujer y además refirió que con esta alianza han ganado varias gubernaturas.

Delfina Gómez registra su candidatura para el Edomex

Abanderada morenista. “Acepto este honor con humildad y compromiso absoluto, la diferencia es que a nosotros nos mueve el deseo de traer el cambio”, señaló la texcocana durante su mensaje en el IEEM

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Entre música, bailes e incienso, Delfina Gómez Álvarez solicitó su registro ayer para encabezar la candidatura común “Juntos Haremos Historia” conformada por los partidos de Morena, del Trabajo y Verde Ecologista, para la gubernatura del Estado de México.

Durante su discurso en el patio del Instituto Electoral estatal, dijo que “antes de partir quiere dejar una semilla de cambio, de un cambio que ya es imparable, porque van con todo para impedir que el PRI cumpla 100 años en el poder, con una llamada de esperanza que arde en ocho de cada 10 mexicanos”.

Flanqueada por el dirigente nacional de Morena y del PVEM, así como dirigentes locales, expuso que quiere ser gobernadora del Estado de México porque su “anhelo y aspiración está alimentada por el amor al pueblo y amor con amor se paga”.

“Acepto este honor con humildad y compromiso absoluto. La diferencia es que a nosotros nos mueve el deseo de traer el cambio (...) he servido toda la vida al estado, primero como maestra y luego servidora pública (...) el amor que recibo y el testimonio de transformación que vive el país me impulsa, siento como la llama de esperanza arde con fuerza en el corazón de todos y no estoy dispuesta a fallarles”.

En su momento, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, le advirtió a la gente que “no se confíen porque hay muchos intereses que se juegan sus contrincantes y solo la participación hará la diferencia el próximo 4 de junio”.

Ante militantes y simpatizantes la morenista resaltó que “van con todo para impedir que el PRI cumpla 100 años en el poder”



“El amor que recibo y el testimonio de transformación que vive el país me impulsa”, resaltó. TANIA CONTRERAS

Y ADEMÁS

Acompañada por gobernadores

Al registro acudieron la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum; así como las y gobernadores Cuauhtémoc Blanco de Morelos; Evelyn Salgado de Guerrero; Salomón Jara de Oaxaca; Alfredo Álvarez Bedolla de Michoacán; Alfonso Durazo de Sinaloa; Víctor Manuel Castro Cosío de Baja California Sur; María Elena Lezama de Quintana Roo; Layda Sansores de Campeche y David Monreal de Zacatecas.

En representación del PT, Óscar González, señaló “nuevamente van a hacer historia”; en tanto, Karen Castejón, del PVEM, indicó “trabajan con la mejor alianza y pidió a la gente que cuando inicie la campaña no descansen ni un solo momento para llevar al triunfo y tener a la primera gobernadora del Estado de México”.

Multitud en IEEM

Horas antes del registro la militancia guinda se apoderó de las instalaciones del IEEM, con vallas hasta la avenida principal, controlando el acceso y salida de todas las personas, desde Paseo Toluca hasta la sala del Consejo General del Instituto, donde Morena-PT-PVEM entregaron sus papeles.

La presidenta del IEEM, Amalia Pulido, dijo que los documentos

serán revisados por el consejo y definidos en sesión el 2 de abril, para que las campañas se lleven a cabo del 3 de abril hasta el 31 de mayo.

“Hago votos para que la ciudadanía mexiquense viva una campaña pacífica en la que el contraste de propuestas le permita ejercer un voto informado y razonado”, y luego de entregar una copia del Acuerdo Por la Integridad Electoral en el Estado de México, aseguró que en el órgano electoral existe una autoridad imparcial y comprometida con los principios constitucionales que rigen el funcionamiento de esta autoridad.

La militancia que acompañó a Delfina Gómez la vitoreó desde que bajó de la camioneta, sobre Paseo Toluca hasta que abandonó el órgano electoral. Ahí se acercaron integrantes de

los pueblos originarios para impregnarla con incienso y buenos deseos, dando inicio a las tomas de cientos de fotografías y vídeos que hacía la gente con sus celulares, desde el puente peatonal o del salón de sesiones.

Los chalecos guindas abarrotaron toda la explanada, así como el auditorio, el Consejo General, el patio del órgano y todo Paseo Toluca; incluso usaron los camellones centrales como estacionamiento.

Al interior del Instituto la esperaban presidentes municipales, diputados locales y federales, gobernadores morenistas, dirigentes y líderes sociales.

Cabe señalar que los petistas y verdes hicieron presencia sólo dentro del salón de sesiones. Afuera no figuraron, el único color que se veía era guinda. ■

Presenta Delfina Gómez solicitud de registro como candidata a gobernadora

Será candidata común a la Gubernatura del Estado de México por la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", integrada por Morena, PT y PVEM.

Adriana Carbajal

La maestra Delfina Gómez Álvarez presentó su solicitud de registro como Candidata Común a gobernadora del Estado de México por la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", integrada por Morena, PT y PVEM, con la firme convicción de trabajar "sin descanso para que el cambio y la esperanza llegue".

"Hemos sido escogidos para acabar con casi 100 años de corrupción, de desatención, lo que ha generado la destrucción de nuestro Estado por culpa de los de siempre", dijo la maestra Delfina Gómez, acompañada por gobernadoras y gobernadores en su calidad de consejeras y consejeros nacionales, diputadas y diputados federales y locales, así como alcaldesas y alcaldes del partido en la entidad.

Mencionó que como a ella, a millones de mexiquenses los mueve un profundo deseo de cambio, "ocho de cada 10 mexiquenses quieren un cambio, que aunque no será fácil, con unidad se puede lograr".

Además, dijo que hoy más que nunca arde la llama encendida de la esperanza, "los mexiquenses estamos más unidos que nunca claro y estamos comprometidos; a todos nos mueve el más profundo deseo de cambio".

Confío en que se puede transformar este estado en un estado más justo, más igualitario y sobre todo con más dignidad para todos.



Delfina Gómez presentó solicitud de registro ante el IEEM como candidata a gobernadora.

"Las puertas están por abrirse y más que una lucha por el poder, tenemos una cita con la historia y como decía aquí nuestro compañero no podemos fallar hemos sido escogidos para poner fin a los casi 100 años de corrupción de desatención, la destrucción y mantención de los de siempre".

Respaldo

Delfina Gómez Álvarez recibió el respaldo y la visita de gobernadoras morenistas como Claudia Sheinbaum de la Ciudad de México, Alfonso Durazo de Sonora, Layda Sansores de Campeche, Evelyn Salgado Pineda de Guerrero, Cuauhtémoc Blanco de Morelos, Salomón Jara Cruz de Oaxaca y Alfredo Ramírez Bedolla de Michoacán, por mencionar algunos.

Indicó que fortalecerá la unión y la organización y agradeció a los jóvenes, a los medios de comunicación, a la comunidad LGBTTTI, lo mismo que a los dirigentes del PT y del PVEM. "Representarlos como su candidata a gobernadora me enaltece pero también me hace crear un compromiso que de verdad: les vamos a fallar aceptó este

amor con humildad y con un compromiso absoluto de trabajar sin descansar".

Deseo de cambio: Mario Delgado

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena dijo que hay un deseo de cambio en toda la entidad, de tener un destino diferente, en tanto que la maestra representa los valores contrarios a los que han prevalecido en las últimas décadas en los políticos del Estado de México.

"La maestra representa la honestidad frente a la corrupción; representa la cercanía del pueblo frente a la arrogancia; representa el esfuerzo frente a los privilegios y representa la humildad frente a la megalomanía de los políticos de Atlacomulco".

Dio a conocer que iniciarán una campaña con mucho trabajo, intensidad y organización, aunque pidió que nadie se confíe, "sabemos que estamos enfrentando a uno de los grupos que tiene mayores intereses en contra del pueblo y que sabemos lo que hacen en las elecciones, por eso solamente la participación y organización masiva del pueblo del Estado de México hará posible la transformación".

Quiero ser gobernadora del estado: Delfina Gómez

La precandidata de Morena afirma que el cambio es imparable

ALMA RODRÍGUEZ

La morenista Delfina Gómez Álvarez, concretó su solicitud de registro como candidata de la alianza "Juntos Hicemos Historia" ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), asegurando que desea y anhela ser la primera gobernadora mexiquense.

Al acto acudieron gobernadores y gobernadoras como: Layda Sansores, de Campeche; Salomón Jara Cruz, Oaxaca; Claudia Sheinbaum, Ciudad de México; Evelyn Salgado, Guerrero; Alfredo Ramírez Bedolla, Michoacán, entre otros, así como diputados, senadores, presidentes municipales, dirigentes nacionales y estatales de los partidos aliados.

Con un importante respaldo de la 4T, la texcocana emitió su solicitud de registro, afirmando que no le va a fallar a su partido Morena, al Verde Ecologista de México ni al Partido del Trabajo por haberle dado la confianza de abanderar el proyecto de cambio.

"Me siento muy honrada y agradecida por la confianza que me brinda Morena, el Partido Verde y el Partido del Trabajo, decirles que el representarlos como su candidata a gobernadora me enaltece, pero también me hace crear un compromiso que de verdad no les vamos a fallar. Claro que sí quiero ser go-



FOTO: ESPECIAL

APUNTE AUTORIDAD IMPARCIAL

Cabe mencionar que la presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, informó que la solicitud será turnada a la Dirección de Partidos Políticos para su revisión, teniendo previsto que la sesión en la que el Consejo General resuelva sobre las candidaturas se lleve a cabo el próximo 2 de abril. Asimismo, hizo votos para que la ciudadanía mexiquense viva una campaña pacífica en la que el contraste de propuestas le permita ejercer un voto informado y razonado.

"Tengan la seguridad de que en el Instituto Electoral del Estado de México, encontrarán una autoridad imparcial, comprometida con los principios constitucionales que rigen el funcionamiento de esta autoridad", dijo.

bernadora del Estado de México... anhelo este cargo, porque nuestra aspiración está cimentada sobre el amor al pueblo, ahora por amor a mi estado y a mi país, acepto honrosamente ser la abanderada del proyecto de cambio y transformación", exclamó ante su militancia.

Recordó que los estudios de opinión señalan que 8 de cada 10

mexiquenses quieren el cambio, por lo que su apuesta estará en ganar la elección para lograr transformar el Estado de México y convertirlo en un estado más justo, más igualitario y con más dignidad.

"Las puertas están por abrirse, más que una lucha por el poder, tenemos una cita con la historia y no podemos fallar. A los mexiquenses



Checa el video



les digo... pronto vas a tener la posibilidad de vivir mejor con igualdad, con oportunidades para ti y los tuyos", sostuvo.

Por su parte, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, resaltó que la candidatura del proyecto representa honestidad frente a la corrupción, cercanía del pueblo frente a la arrogancia y el esfuerzo frente a los privilegios.

A la par, aseguró que desde el primer día de arranque de las campañas electorales, el 3 de abril, iniciarán un trabajo de mucha intensidad y con mucha organización, pidiendo a la estructura no confiarse.

AFIRMA LA MAESTRA QUE QUIERE DIGNIFICAR EL EDOMEX

Registran Morena, PT y PV a Delfina como candidata

La precandidata de la coalición Juntos Haremos Historia asegura que ocho de cada diez mexiquenses quieren un cambio en el gobierno estatal

GERARDO GARCÍA

La aspirante a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, acudió a su registro como candidata ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), acto durante el que ratificó que quiere gobernar la entidad y no le fallará a los partidos que la postulan, porque "la transformación es inevitable".

En el trámite mostró músculo político porque asistieron los principales liderazgos de su partido como

actuales gobernadores de Morena, entre los que destacó la jefa de la Ciudad de México y corcholata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo.

La lista la siguieron las mandatarias Layda Sansores San Román, de Campeche; Evelyn Salgado Pineda, de Guerrero; y María Elena Lezama, de Quintana Roo.

Así como los mandatarios Alfonso Durazo Montaña, de Sonora; Cuauhtémoc Blanco Bravo, de Morelos; Víctor Manuel Castro Cosío, de Baja California Sur; Salomón Jara Cruz, de Oaxaca; Alfredo Álva-

rez Bedolla, de Michoacán; y David Monreal, de Zacatecas.

Desde las afueras de las instalaciones del IEEM las huestes tomaron el control y una vez que Gómez Álvarez ingresó al pleno del Consejo General se escuchó "Delfina, Delfina, Delfina". "Es un honor estar con la mejor", "Gobernadora, gobernadora, gobernadora" y "Ya llegó, ya está aquí la que va a sacar al PRI", entre otros cantos de apoyo.

El representante electoral de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, hizo la entrega de la inscripción de



▲ Arropada por la dirigencia nacional de Morena, así como gobernadores de extracción guinda y líderes del PT y el PVEM, ayer se registró Gómez Álvarez. Foto Ramsés Mercado

Gómez Álvarez como abanderada de la candidatura común "Juntos Haremos Historia en el Estado de México", a integrantes del Consejo General del IEEM.

En el acto también destacó la presencia del dirigente nacional del partido guinda, Mario Delgado Carrillo, y de los liderazgos del PVEM y PT.

En su mensaje desde la explanada del órgano electoral, Delfina Gómez ratificó que quiere ser la gobernadora del Estado de México, porque esa aspiración está cimentada en el amor al pueblo y por qué la entidad

recibió a su familia hace 100 años.

Aseguró que se siente la fuerza del cambio que quieren los mexiquenses, y arde con fuerza esa llamada, por lo que les regresará la dignidad al haber mejores condiciones de vivir, igualdad y mismas oportunidades.

Prometió no fallar a las dirigencias de Morena, PT y PVEM, y aseguró que han fortalecido más la unidad.

Advirtió que fueron escogidos para acabar con 100 años de corrupción y que las puertas se han abierto no para la lucha de el poder por el poder.



Se registra Delfina Gómez como candidata a gobernadora del Estado de México

La maestra Delfina Gómez Álvarez presentó su solicitud de registro como Candidata Común a gobernadora del Estado de México por la alianza "**Juntos Hacemos Historia en el Estado de México**", integrada por MORENA, PT y el PVEM, con la firme convicción de trabajar "**sin descanso para que el cambio y la esperanza llegue**".

"Hemos sido escogidos para acabar con casi 100 años de corrupción, de desatención, lo que ha generado la destrucción de nuestro Estado por culpa de los de siempre", continuó la maestra Delfina Gómez, acompañada por gobernadoras y gobernadores en su calidad de Consejeras y Consejeros Nacionales, diputadas y diputados federales y locales, así como alcaldesas y alcaldes de Morena en la entidad.

Tras entregar su solicitud de registro a las y los consejeros electorales del Instituto Electoral del Estado de México, la maestra Delfina Gómez afirmó con emoción ante la militancia partidista que se dio cita y a los que la siguieron a través de redes sociales: "**Quiero ser gobernadora del Estado de México, porque como muchos de ustedes, nuestra aspiración y mi aspiración está cimentada sobre el amor al pueblo: amor con amor se paga y se los demostraremos**".

Gobernadoras, gobernadores en su calidad de Consejeras y Consejeros Nacionales, Dirigentes Nacionales y Locales de los Partidos Morena, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT), así como diputadas y diputados federales y locales afines al movimiento de transformación y alcaldesas y alcaldes de MORENA de la entidad acompañaron a la maestra en el acto llevado a cabo en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).



"HEMOS SIDO ESCOGIDOS PARA ACABAR CON CASI 100 AÑOS DE CORRUPCIÓN": DELFINA GÓMEZ



Gobernadoras, gobernadores en su calidad de Consejeras y Consejeros Nacionales, Dirigentes Nacionales y Locales de los Partidos Morena, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT), así como diputadas y diputados federales y locales afines al movimiento de transformación y alcaldesas y alcaldes de Morena de la entidad acompañaron a la maestra en el acto llevado a cabo en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La maestra Delfina Gómez Álvarez presentó su solicitud de registro como Candidata Común a gobernadora del Estado de México por la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", integrada por Morena, PT y el PVEM, con la firme convicción de trabajar "sin descanso para que el cambio y la esperanza llegue". "Hemos sido escogidos para acabar con casi 100 años de corrupción, de desatención, lo que ha generado la destrucción de nuestro Estado por culpa de los de siempre", continuó la maestra Delfina Gómez, acompañada por gobernadoras y gobernadores en su calidad de Consejeras y Consejeros Nacionales, diputadas y diputados federales y locales, así como alcaldesas y alcaldes de Morena en la entidad. Tras entregar su solicitud de registro a las y los consejeros electorales del Instituto Electoral del Estado de México, la maestra Delfina Gómez afirmó con emoción ante la militancia partidista que se dio cita y a los que la siguieron a través de redes sociales: "Quiero ser gobernadora del Estado de México, porque como muchos de ustedes, nuestra aspiración y mi aspiración está cimentada sobre el amor al pueblo: amor con amor se paga y se los demostraremos". **Impulso/Toluca**



Delfina Gómez se registra ante el IEEM como candidata a la gubernatura



Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- Delfina Gómez Álvarez, presentó su solicitud de registro ante el Instituto Electoral del Estado de México como candidata a gobernadora por la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", integrada por los partidos de MORENA, PT y el PVEM.

El representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México, Francisco Vázquez, fue quien entregó la solicitud de registro de Delfina Gómez.

Donde, la presidenta del Consejo general del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido Gómez, dio a conocer que el Consejo del IEEM sesionará el próximo 2 de abril para tratar la viabilidad de las candidaturas, y los llamó a realizar una jornada pacífica. Y aseguró que en el órgano electoral, encontrarán un árbitro electoral imparcial.

Luego de solicitar su registro, Gómez Álvarez, apuntó, "Quiero ser gobernadora del Estado de México, porque como muchos de ustedes, nuestra aspiración y mi aspiración está cimen-

tada sobre el amor al pueblo:

amor con amor se paga y se los demostraremos", señaló.

Los gobernadores Cuauhtémoc Blanco, de Morelos, Layda Sansores de Campeche, David Monreal de Zacatecas, Claudia Sheinbaum de Ciudad de México, Américo Villareal de Tamaulipas, Rubén Racha de Sinaloa, Evelyn Salgado de Guerrero, Salomón Jara de Oaxaca,

Alfredo Álvarez Bedolla de Michoacán, Alfonso Durazo de Sinaloa, Víctor Manuel Castro Cosío de Baja California Sur, María Elena Lezama de Quintana Roo, acudieron solamente al registro de Gómez Álvarez no así al evento posterior.

Ante consejeros y consejeras nacionales, de Karen Castrejón del PVEM, Oscar González del PT, el delegado de Morena, Higinio Martínez, el coordinador de precampaña Horacio Duarte, el líder estatal del PVEM, José Couttolenc, así como diputadas y diputados federales y locales, señaló que se siente muy agradecida por la confianza que le brinda, Morena, PVEM y el PT, deciden que los represente como su candidata a gobernadora; me enaltece, pero también me he creado un compromiso, que de verdad no les vamos a fallar y trabajar sin descansar, señaló.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado señaló que inicia el camino hacia la transformación para liberar a la entidad de gobiernos corruptos y sostuvo que Delfina Gómez representa la honestidad frente a la corrupción.

Mientras que, Oscar González Yáñez afirmó que derrotarán al PRI y liberarán al Estado de México; sostuvo que no van a fallar y que Delfina Gómez es una mujer honesta y será la próxima gobernadora.

Asimismo, Karen Castrejón dirigente nacional del Partido Verde, afirmó que aquí están las y los soldados de Delfina Gómez e irán con la mejor mujer.

A Liberar al Estado de México “de Gobiernos Corruptos”: Delfina

** Con apoyo de Morena, PVEM, PT, Magisterio, gobernadores de 12 entidades, Delfina Gómez fue recibida en el IEEM, con el grito: “Es un honor, estar con la mejor”, “Ya llegó, ya está aquí, la que va a sacar al PRI”.*

** Registro de Delfina Gómez es histórico para el EDOMEX: Mario Delgado*

Por Narciso Fuentes
Toluca, México a 26 de Marzo de 2023.- Al grito: “Es un honor, estar con la mejor”, “Ya llegó, ya está aquí, la que va a sacar al PRI”, fue recibida por militantes de Morena, PVEM y PT, así como integrantes del magisterio, además del apoyo de gobernadores de 12 entidades del país. Delfina Gómez quien llegó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para solicitar el registro para contender por la gubernatura del Estado de México en los comicios del próximo 4 de junio, en su mensaje dejó en claro: “Es un día histórico que va a ser recordado durante muchos días, durante muchas décadas en la historia del Estado de México. Hoy inicia al camino hacia la transformación, liberar al Estado de México de gobiernos corruptos, abusivos, que acumularon privilegios y violencia y pobreza para la gente”.

“Que nadie se confie, sabemos que estamos enfrentando a uno de los grupos que tiene mayor intereses en contra del pueblo y que sabemos lo que hace en las elecciones. Solamente la participación y organización masiva del pueblo del Estado de México hara posible la transformación”.



Dijo: “Quiero ser gobernadora del Estado de México”.

Acompañada por Horacio Duarte e Higinio Martínez, alcaldes, diputados locales y federales, con la presencia de su líder nacional Mario Delgado, destacó el apoyo de Claudia Sheinbaum

Pardo, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Mara Lezama, Gobernadora de Quintana Roo; Evelyn Salgado, Gobernadora de Guerrero, Layda Sansores de Campeche, Alfonso Durazo de Sonora y Cuauhtémoc Blanco de Morelos, entre otros.

En su intervención el líder nacional de Morena, Mario Delgado dijo: “Sin duda, es un día histórico que va a ser recordado durante muchos años, muchas décadas en el Estado de México. Hoy inicia el camino a la transformación”.



→ Sigue



La mañana de este domingo, acompañado de las dirigencias del Verde Ecologista de México (PVEM) y del Partido del Trabajo (PT), registró a la maestra como la candidata de su proyecto de candidatura común por la gubernatura. El trámite lo hizo en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y calificó el registro de la texcocana como un hecho histórico en la entidad mexiquense.

Va por segunda vez por la Gubernatura del Edomex

Cabe señalar que la Maestra Delfina Gómez Álvarez compite por segunda vez por la gubernatura del Estado de México. En 2017 también estuvo apoyada por el partido Morena, aunque si bien, le ganó en las urnas a Alfredo Del Mazo Maza como PRI, finalmente fue superada por los votos a de PVEM y Nueva Alianza a favor del priista que hoy gobierna el Edomex.

En su segundo intento, ahora viene con el apoyo del PVEM y miles de maestros y maestras que en la elección de 2017 participaron con el PRI.

Hasta ahora, las preferencias de las empresas que realizan encuestas, advierten un triunfo para la Maestra Delfina Gómez. Aunque la campaña que inicia el próximo 3 de abril, tendrá diversos escenarios con impactos diferentes, en donde se espera



una contienda muy competitiva. Su adversaria política, Alejandra Del Moral cuenta con la alianza del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, aunque ahora se registró una fuerte presencia de maestras y maestros, tanto

del sistema estatal como federal. El registro ante el IEEM será verificado en los próximos días y validado por el árbitro electoral a fin de formalizar su registro y arrancar con las campañas por la gubernatura.



Delfina Gómez es candidata oficial de Morena para ganar la gubernatura del Edomex

ESTEFANÍA ANTONIO

Al grito de "arriba los obreros" y entre miles de simpatizantes, este domingo 26 de marzo la maestra Delfina Gómez firmó su registro ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para competir por la gubernatura del Estado de México como candidata de la coalición 'Juntos Hacemos Historia', integrada por Morena, el Partido Verde Ecologista (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT).

"Quiero ser gobernadora del Estado de México, mi aspiración está cimentada por el amor al pueblo. Y, como dicen por ahí, amor con amor se paga. ¿Y cómo no voy a querer pagarle a nuestro querido Estado de México [...] he servido al estado toda mi vida; primero como maestra y luego como servidora pública por amor a los niños y a los jóvenes y así también como para construir un mejor futuro pues recordemos que la educación puede ser ese motor que pueda cambiar el destino de un joven o un niño cuando lo recibimos", declaró.

"Por amor a mi estado y a mi país, acepto honrosamente ser la abanderada del proyecto de cambio y transformación, iclaro que ya



estamos aquí!, el amor que recibo y el testimonio de transformación que vive México me impulsa hacia delante; hoy siento con más fuerza que nunca el cambio que queremos los mexiquenses no solo es posible, sino que cada vez está más cerca y lo sentimos".

A su vez, realizó una mención especial para las y los maestros del Estado de México y declaró que el compromiso público que hace con las y los mexiquenses será decretado con acciones y trabajo.

Por su parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, explicó que este domingo fue un día histórico que va a ser recordado durante muchos años, muchas décadas en la historia del Estado de México: "hoy inicia el camino hacia la transformación, hacia liberar al Estado

de México de gobiernos corruptos, abusivos que acumularon privilegios y pobreza y violencia para la gente".

Señaló que la maestra Delfina representa la honestidad frente a la corrupción, la cercanía del pueblo frente a la arrogancia, el esfuerzo frente a los privilegios y la humildad, frente a la megalomanía de los políticos de Atlacomulco.

Asimismo, llamó al pueblo a participar en las elecciones de manera masiva, debido a que la coalición 'Juntos Hacemos Historia' sabe que se está enfrentando a uno de los grupos con mayor interés en contra del pueblo: "solamente la participación y organización masiva del pueblo del Estado de México hará posible la transformación".

En su intervención, el dirigente estatal del PT, Oscar González, recordó que con estas elecciones se hará historia en México: "en 1810 estaríamos con Morelos y con Hidalgo, en 1856 estaríamos con Juárez, en 1910 estaríamos con Zapata y con Villa, en 1938 estaríamos con el General Lázaro Cárdenas, y en 2023 estamos con Andrés Manuel López Obrador y con la maestra Delfina!".

En el evento estuvieron presentes Horacio Duarte, coordinador de la campaña de Delfina, Higinio Martínez, Martha Guerrero, presidenta de Morena en el Estado de México, Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Mara Lezama, Gobernadora de Quintana Roo; Evelyn Salgado, Gobernadora de Guerrero; así como diputados locales, federales, presidentes municipales y dirigentes nacionales y locales del PT y PVEM. (Fotos: Estefanía Antonio)

RESPALDADA POR MORENA, PT Y PVEM

Se registra Delfina por el Estado de México

LA MORENISTA SE COMPROMETIÓ A DARLE FIN AL LEGADO PRIÍSTA EN EL TERRITORIO

MARIO LÓPEZ
GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- Entre el grito de "¡Ya llegó ya está aquí la que va a sacar al PRI! y ¡No estás sola! ¡No estás sola!", Morena-PT-PVEM registraron la candidatura común de Delfina Gómez Álvarez, de la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", quien se dijo lista "para devolver a la gente, y a los mexiquenses la dignidad del pueblo y acabar con casi 100 años de corrupción en la entidad.

Se halló una concurrencia que gritaba: "Es un honor estar con la mejor. Es un honor estar con la mejor" y, conforme a lo dispuesto por el código electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ayer domingo se hizo entrega de la solicitud de registro de la candidatura común de Delfina Gómez Álvarez, que propone Morena, el Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista Mexicano (PEVM), a la gubernatura del estado de México.

Cabe mencionar que la solicitud y anexos fueron entregados en la oficialía de partes para ser turnada a la Dirección de Partidos Políticos del IEEM y para su revisión está previsto que la sesión en la que el Consejo General resuelva sobre las candidaturas se lleve a cabo el próximo 2 de abril como lo señala el artículo 253 del código electoral.

DÍA HISTÓRICO

La autoridad electoral, en voz de una representante, dijo a la maestra: "Tenga la seguridad que encontrarán en el



Se dijo "honrada" por la oportunidad

instituto Electoral del Estado de México (IEEM) una autoridad imparcial comprometida con los principios constitucionales que rigen el funcionamiento de esta autoridad" al momento que entregó a la maestra su acuse, entre gritos de "¡Gobernadora! ¡Gobernadora!".

Tras el registro en las instalaciones del IEEM en un mensaje medios de comunicación Mario Delgado Carrillo, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena expresó que hoy "es un día histórico que va a ser recordado durante muchos años y durante muchas décadas en la historia del Estado de México. "Hoy inicia el camino hacia la transformación, liberar al Estado de México de gobiernos corruptos abusivos que acumularon privilegios y pobreza, y violencia para la gente". Enseguida fue interrumpido con el grito unísono de "¡Gobernadora! ¡Gobernadora!".

Es un clamor en todo el estado de México, dijo, el deseo de cambio, el deseo de tener un destino diferente. "Hoy la candidatura que presentamos es de una extraordinaria mujer, una mujer que representa los



valores contrarios a los que ha permanecido en las últimas décadas en los políticos del Estado de México". Se dijo que la maestra representa la honestidad frente a la corrupción, la cercanía del pueblo frente a la arrogancia, el esfuerzo frente a los privilegios y la humildad frente a la megalomanía de los políticos de Atlacomulco.

POR EL EDOMEX

En su turno la maestra Delfina Gómez Álvarez, destacó: "cada uno somos parte fundamental y esencial en cualquier trabajo, en cualquier meta y ese sueño que tenemos todos nos debe de fortalecer en esta Unión, en esta organización". Hizo una mención muy especial al gremio magisterial: "Como maestra, obviamente mi corazón está con los maestros, tanto del Estado de México, a los estatales les decimos que yo fui parte y soy parte de ese gremio y me honraron haciéndome secretaria de educación".

FRASE

• "Pronto vas a tener la posibilidad de vivir mejor con igualdad con oportunidades para ti y los tuyos, juntos acabaremos con los casi 100 años de corrupción", dijo Delfina

SOLICITUD

• La solicitud y anexos fueron entregados en la oficialía de partes para ser turnada a la Dirección de Partidos Políticos del IEEM

Acuden 12 mandatarios a Toluca

Arropan registro de Delfina

Cierran filas para enfrentar a Grupo Atlacomulco en el Edomex

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Acompañada por doce gobernadores emanados de Morena, incluida la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, la maestra Delfina Gómez solicitó su registro como candidata a la gubernatura por la coalición Morena, PT y PVEM.

Aprovechando su visita a la capital del País para la inauguración del Tianguis Turístico, doce mandatarios y mandatarias, incluidos los de entidades vecinas al Edomex, como la Ciudad de México, Guerrero, Morelos, Puebla y Michoacán, acompañaron a Delfina Gómez a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a presentar su registro.

“Hemos sido escogidos para poner fin a los casi 100 años de corrupción, de desatención”, manifestó la aspirante morenista.

“El representarlos como su candidata a Gobernadora me enaltece, pero también me hace crear un compromiso que de verdad no les vamos a fallar, acepto este honor con humildad y con un compromiso de trabajar sin descansar para que nuestra tierra mexiquense se llene aún más de cambio y esperanza”.

El dirigente de Morena,

Mario Delgado, dijo que su partido sabe a lo que se enfrenta en tierras mexiquenses, donde domina desde hace décadas el llamado Grupo Atlacomulco.

“Vamos a iniciar esta campaña con mucho trabajo, intensidad y organización, que nadie se confíe, sabemos que estamos enfrentando a uno de los grupos que tiene mayores intereses en contra del pueblo y que sabemos lo que hace en las elecciones”, dijo el dirigente morenista.

Óscar González, integrante de la Coordinación estatal del Partido del Trabajo, dijo que la entidad será gobernada por la coalición Morena, PT y PVEM, como ya ocurre en otras entidades.

“Vamos a derrotar al PRI, vamos a derrotar al Grupo Atlacomulco, vamos a liberar a nuestro estado. Ya se gobierna la Ciudad de México, Puebla, Tlaxcala, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Guerrero ¡Vamos por el Estado de México!”, arengó.

También acudieron legisladores federales y locales, así como alcaldes de las entidades más pobladas del Edomex, como Nezahualcóyotl y Ecatepec.

La presidenta del IEEM, Amalia Pulido, recibió la solicitud y recordó que el próximo 2 de abril se llevará a cabo la sesión en la que el Consejo General del Instituto resolverá sobre las candidaturas.

Manifestó que la actuación de la autoridad electoral será imparcial y llamó a que prevalezcan las propuestas y que sean campañas pacíficas.

OLA GUINDA

Doce mandatarios emanados de Morena, de los 22 que encabezan entidades en el País, acompañaron a Delfina Gómez en su registro como candidata por el Edomex



1) Víctor Castro (BCS), **2)** Rubén Rocha (Sinaloa), **3)** Sergio Salomón (Puebla), **4)** Evelyn Salgado (Guerrero), **5)** Layda Sansores (Campeche), **6)** David Monreal (Zacatecas), **7)** Higinio Martínez (Delegado), **8)** Mario Delgado (Morena), **9)** Delfina Gómez (Candidata), **10)** Horacio Duarte (Coordinador), **11)** Claudia Sheinbaum (CDMX), **12)** Alfredo Ramírez, (Michoacán), **13)** Salomón Jara (Oaxaca), **14)** Mara Lezama (Q. Roo), **15)** Alfonso Durazo (Sonora), **16)** Cuauhtémoc Blanco (Morelos).



La morenista Delfina Gómez presentó su registro como candidata a gobernadora.

Arropan líderes partidistas a Delfina Gómez Álvarez

Sonia Pineda

Toluca.- Líderes partidistas, gobernadores y gobernadoras de su partido, arropearon a la morenista Delfina Gómez Álvarez, quien presentó su solicitud de registro como Candidata Común a gobernadora del Estado de México por la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", integrada por Morena, PT y el PVEM.

"Hemos sido escogidos para acabar con casi 100 años de corrupción, de desatención, lo que ha generado la destrucción de nuestro Estado por culpa de los de siempre", aseguró la morenista Delfina Gómez, quien estuvo acompañada por gobernadoras y gobernadores en su calidad de consejeras y consejeros Nacionales, diputadas y diputados federales y locales, así como alcaldesas y alcaldes de Morena en la entidad.

Tras entregar su solicitud de registro a las y los consejeros electorales del Institu-

to Electoral del Estado de México, la maestra Delfina Gómez afirmó con emoción ante la militancia partidista que se dio cita y a los que la siguieron a través de redes sociales: "Quiero ser gobernadora del Estado de México, porque como muchos de ustedes, nuestra aspiración y mi aspiración está cimentada sobre el amor al pueblo: amor con amor se paga y se los demostraremos".

Gobernadoras, gobernadores en su calidad de consejeras y consejeros nacionales, dirigentes nacionales y locales de los partidos Morena, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT), así como diputadas y diputados federales y locales afines al movimiento de transformación y alcaldesas y alcaldes de Morena de la entidad acompañaron a la maestra en el acto llevado a cabo en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

#DELFINAGÓMEZ

MAREA GUINDA

1 • Dirigentes y gobernadores acompañaron a Delfina.

2 • Corearon: "Gobernadora, gobernadora".

3 • Militantes recibieron con porras a Delfina y los gobernadores.

4 • Una de las más laureadas fue Claudia Sheinbaum.

'TENEMOS UNA CITA CON LA HISTORIA'

REGISTRA CANDIDATURA, ARROPADA DE GOBERNADORES Y LIDERAZGOS DE MORENA, PT Y PVEM, ANTE INSTITUTO ELECTORAL DEL EDOMEX

POR GERARDO GARCÍA

Aropada por mandatarios estatales, dirigentes nacionales y estatales de los partidos que integran la coalición Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez solicitó su registro como candidata a la gubernatura del Estado de México, donde aseguró que fueron escogidos para poner fin a 100 años de corrupción y desigualdad en el estado.

La morenista realizó su inscripción ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado



• DELFINITA. No faltó el peluche de moda.

de México (IEEM), donde mostró músculo político. Militantes y simpatizantes tomaron las instalaciones del IEEM para extemar su apoyo.

3	4
• DE ABRIL INICIA LA CAMPAÑA ELECTORAL	• DE JUNIO SE REALIZARÁN LOS COMICIOS.

Acompañada del dirigente nacional, Mario Delgado Carrillo, y el representante electoral, Francisco Vázquez Rodríguez, Gómez Álvarez realizó su registro por la candidatura común de Morena, PT y PVEM, ante el Consejo General del órgano electoral.

Después, en la explanada del IEEM, la morenista aseguró que la transformación nadie la detiene, agradeció el respaldo a sus partidos y les garantizó que no les fallará.

Dijo que "más que una lucha por el poder, tenemos una cita con la historia y como decía aquí nuestro compañero no podemos fallar, hemos sido escogidos para poner fin a los casi 100 años de corrupción".

En el acto estuvo la jefa del Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo; además, entre otros gobernadores, Layda Sansores, de Campeche; Evelyn Salgado, de Guerrero; Alfonso Durazo, de Sonora; Cuauhtémoc Blanco, de Morelos, y Víctor Manuel Castro, de Baja California Sur.

También asistieron liderazgos morenistas locales, presidentes municipales y legisladores, a quienes se les sumaron dirigentes del PT y PVEM. ●

RUTA 2023

FOTOS: ESPECIAL Y GERARDO GARCÍA



• **RESPALDO.** La morenista entregó la documentación para solicitar su registro rumbo a los comicios de junio.

Promete "acabar con 100 años de corrupción"

Delfina se registra como candidata por el Edomex

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Delfina Gómez formalizó el registro de su candidatura común de los partidos Morena, PT y Partido Verde a la gubernatura del Estado de México, ante el Instituto Electoral local.

Acompañada por gobernadores del partido guinda, incluida la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, así como dirigentes de las tres fuerzas políticas, la abanderada de Juntos Hacemos Historia entregó su documentación ante la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido.

EL DATO

EN FEBRERO, Delfina Gómez señaló que entre sus propuestas, la seguridad es una prioridad, pues pese al esfuerzo del actual gobierno en el Edomex, dijo, hay muchas cosas por resolver.

Gómez Álvarez ingresó a las instalaciones del instituto electoral en medio de gritos de sus seguidores de "¡gobernadora, gobernadora!", así como la porra: "Ya llegó, ya está aquí, la que va a sacar al PRI".

Tras entregar sus papeles para el registro, la consejera electoral explicó que será el próximo 2 de abril, un día antes del arranque de las campañas, cuando sesionará el Consejo General del IEEM para definir la aprobación del registro de las candidaturas.

En un mensaje posterior al registro, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, aseguró que éste es un día histórico para el Estado de México, porque "hoy inicia el camino hacia la transformación, hacia liberar al Estado de México de gobiernos corruptos, abusivos, que acumularon privilegios y pobreza, y violencia para la gente".

"Es un clamor en todo el Estado de

MARIO DELGADO, dirigente nacional de Morena, expresa que la abanderada de ese partido, PT y PVEM "es una extraordinaria mujer"; pide que nadie se confíe rumbo a los comicios



LA CANDIDATA de Morena en el Edomex tras anunciar su registro, ayer.

México el deseo de cambio, de tener un destino diferente y hoy la candidatura que presentamos es de una extraordinaria mujer, que representa los valores contrarios a los que han prevalecido en las últimas décadas en los políticos del Estado de México", manifestó.

Delgado pidió a todos los integrantes de Juntos Hacemos Historia que nadie se confíe, porque aseveró que enfrentan "a uno de los grupos que tiene mayores intereses en contra del pueblo".

Al tomar la palabra, Delfina Gómez aseguró que "hemos sido elegidos para acabar con 100 años de corrupción, de desatención, lo que ha generado la destrucción de nuestro estado por culpa de los de siempre".

Ante la militancia de Morena, el PT y el PVEM, la senadora con licencia subrayó: "Quiero ser gobernadora del Estado de México porque, como muchos de ustedes, nuestra aspiración y mi aspiración está cimentada sobre el amor al pueblo: amor con amor se paga y se los demos-

traremos".

Aseguró que ocho de cada 10 mexicanos anhelan un cambio, el cual dijo que se puede lograr con unidad: "Les pido su confianza y su apoyo, juntos podemos transformar este estado en uno más justo, igualitario y con más dignidad para todas y todos".

La aspirante de Morena a la gubernatura sostuvo que si todos hacen lo que les toca, "vamos a poder conseguir el objetivo de que llegue la transformación tan anhelada".

Además de Claudia Sheinbaum, Delfina Gómez fue arropada en su registro por Mara Lezama, gobernadora de Quintana Roo; Evelyn Salgado, de Guerrero; Layda Sansores, de Campeche; Salomón Jara, de Oaxaca; Alfonso Durazo, de Sonora; Alfredo Ramírez Bedolla, de Michoacán; David Monreal, de Zacatecas; Cuauhtémoc Blanco, de Morelos; Víctor Castro, de Baja California Sur; Rubén Rocha, de Sinaloa, y Sergio Salomón Céspedes, de Puebla.

Registran candidatura de Delfina Gómez

Arropada por dirigentes de Morena, PVEM, PT, gobernadores y legisladores, exsecretaria dice que el cambio no será fácil en el Edomex

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

100

AÑOS

de corrupción ha padecido el Edomex, declaró Delfina Gómez tras registrarse como candidata.

Toluca, Méx.— “Las puertas están por abrirse y más que una lucha por el poder, tenemos una cita con la historia y no podemos fallar, hemos sido escogidos para poner fin a los casi 100 años de corrupción de desatención, la destrucción y mantención de los de siempre”, puntualizó Delfina Gómez Álvarez tras entregar su solicitud de registro como candidata de la alianza Juntos

Hacemos Historia en el Estado de México, para contender por la gubernatura.

En el patio principal del Instituto Electoral mexiquense, tras presentar la documentación ante los consejeros, la maestra afirmó que “no será un cambio fácil, pero sé que con esta unidad podemos lograrlo, les pido su confianza y su apoyo, juntos podemos transformar este estado en uno más justo, igualitario y sobre todo, con más dignidad para todas y todos.

“Las puertas están por abrirse, más que una lucha por el poder

tenemos una cita con la historia y si todos hacemos lo que nos toca, si cada uno ponemos en cada una de las acciones que vamos a realizar nuestro amor, nuestro compromiso, sobre todo es ese deseo y anhelo, esa esperanza: vamos a poder conseguir el objetivo”, declaró.

Aseguró sentirse muy agradecida y honrada con la presencia de la militancia de toda la entidad y los liderazgos, pues dijo que “todos y cada uno somos parte fundamental y esencial en cualquier trabajo y este sueño que tenemos todos nos

DELFINA GÓMEZ

Precandidata morenista a la gubernatura del Edomex

“Las puertas están por abrirse, más que una lucha por el poder tenemos una cita con la historia y si todos hacemos lo que nos toca [...] vamos a conseguir el objetivo”

debe de fortalecer en esa unión y en esa organización”.

Agradeció a los maestros, sobre todo del Estado de México, quienes afirmó, la hicieron partícipe de la gran oportunidad de ser y estar como secretaria de Educación, y expresó que representarlos como su candidata la enaltece, pero también la hace crear un compromiso.

Gómez Álvarez sostuvo que “amor con amor se paga, y ¿cómo no voy a querer pagarle a nuestro querido Estado de México! Yo agradezco mucho a nombre de mi familia y el mío que ha sido un

se gobierna la Ciudad de México, Puebla, Tlaxcala, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Guerrero y vamos por el Estado de México”.

Mientras que Karen Castrejón, dirigente del PVEM, anunció que van a trabajar hombro a hombro con el mejor equipo y la mejor alianza que es la de Juntos Hacemos Historia: “Estamos aquí todos tus soldados para llevarte a ese gran triunfo, les pedimos a todos que al iniciar la campaña, el próximo 3 de abril, no descansemos ni un solo momento los mexiquenses”.

Antes, en el salón de sesiones, la acompañaron la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, así como los gobernadores de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; de Zacatecas, David Monreal; de Sonora, Alfonso Durazo; de Campeche, Layda Sansores; de Tamaulipas, Américo Villareal; de Sinaloa, Rubén Rocha; de Guerrero, Evelyn Salgado; de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío, entre otros. ●

video
Delfina Gómez se
registra como
candidata



eluniversal.com.mx

estado que nos ha recibido desde hace más de 100 años, porque aquí vivía mi abuela, mi bisabuela, en el Estado de México, y que ha sido muy generoso con nosotros”, resaltó la maestra.

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, externó que es un clamor en todo el Estado de México el deseo de cambio, de tener un destino diferente y la candidatura que presentaron este domingo es de una extraordinaria mujer que representa los valores contrarios a los que han prevalecido en las últimas décadas en los políticos mexiquenses.

Agradeció también a la dirigencia del PVEM, a nivel nacional y estatal, a Karen Castrejón y José Couttolenc; al Partido del Trabajo (PT), con Alberto Anaya y Óscar González, así como la presencia de Higinio Martínez, senador de Morena; Horacio Duarte, coordinador de la precampaña y la senadora Martha Guerrero, dirigente estatal guinda.

Por su parte, Óscar González dijo que van a derrotar al PRI, al Grupo Atlacomulco, a liberar al estado: “No les vamos a fallar, ya



La senadora con licencia Delfina Gómez estuvo acompañada por el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, y de dirigentes del PVEM y PT.

Edomex: Delfina promete fin a 100 años de priismo

Elecciones. Se registra como candidata por la gubernatura mexiquense en representación de Morena, PT y el Verde

MARIO C. RODRÍGUEZ Y LILIANA PADILLA / TOLUCA

Arropada por gobernadores, alcaldes y diputados de Morena, así como por el líder nacional del partido, Mario Delgado, Delfina Gómez se registró este domingo ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) como candidata por la gubernatura mexiquense.

"Las puertas están por abrirse, más que una lucha por el poder, tenemos una cita con la historia y no podemos fallar. Hemos sido escogidos para poner fin a los casi cien años de corrupción, de desatención, y que eso ha logrado la destrucción y que se mantengan los de siempre.

"Si todos hacemos lo que nos toca y ponemos en cada una de las acciones nuestro amor, compromiso, deseo y anhelo de esperanza, vamos a lograr el objetivo de que llegue la transformación. Cada día que pasa estamos más cerca de que llegue al Estado de México ese cambio".

Durante su registro como candidata común de Morena, PT y Verde, la acompañaron la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y otros mandatarios morenistas como Layda Sansores, de Campeche; David Monreal, de Zacatecas; Rubén Rocha, de Sinaloa; y Evelyn Sal-

REACCIONES

"¿Por qué quiero este cargo? Mi aspiración está cimentada en el amor al pueblo, y amor con amor se paga"

Delfina Gómez
Candidata de Morena

"Inicia el camino para liberar al Estado de México de gobiernos corruptos que acumularon violencia y pobreza para la gente"

Mario Delgado
Líder nacional de Morena

gado, de Guerrero, además de Salomón Jara, de Oaxaca, Alfonso Durazo, de Sonora y Cuauhtémoc Blanco, de Morelos.

Entre gritos de "¡gobernador!", acompañada de cientos de seguidores y dirigentes de Morena, Partido del Trabajo y el Verde, manifestó su solidaridad con los líderes de los tres partidos que apoyan su aspiración.

"Representarlos me enaltece y me hace crear un compromiso, de verdad no les vamos a fallar. Vamos a trabajar sin descansar".

Resaltó que durante toda su vida ha servido al Estado de México, primero como maestra y después como servidora pública, donde siempre ha tenido por delante el amor al estado de México y a su país.

"Claro que sí, quiero ser gobernadora del Estado de México. Hoy siento con más fuerza que nunca el cambio que queremos los mexiquenses, no solo es posible, sino que cada vez está más cerca y lo sentimos".

Al final de su mensaje, Mario Delgado agradeció el apoyo de los dirigentes del Verde y PT y pidió no confiarse durante la campaña, pues se enfrentan a "uno de los grupos que tiene mayor intereses contra el pueblo y que sabemos lo que hace en las elecciones".

Sin embargo, Delgado aseguró que frente al apoyo masivo de la gente será posible la transformación en la entidad.

"Es un día histórico que va a ser recordado durante muchos días, durante muchas décadas, en la historia del Estado de México", agregó.

El Consejo General del IEEM sesionará el próximo 2 de abril a fin de dictaminar la procedencia de los registros de la candidatura de Morena y de la alianza Va por el Estado de México. ■



La aspirante al finalizar su registro en el Instituto Electoral del Estado de México. CUARTOSCURO

LA ACOMPAÑAN GOBERNADORES MORENISTAS

Se registra Delfina Gómez como candidata en Edomex; el cambio es imparable, afirma

En Coahuila se inscribieron ayer los cuatro contendientes

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

Delfina Gómez Álvarez se registró ayer ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) como candidata común a la gubernatura por la coalición Juntos Haremos Historia, que conforman los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México (PVEM).

Arropada por la maquinaria morenista, encabezada por la dirigencia nacional y por casi una veintena de gobernadores emanados del partido guinda, la maestra aseguró que el cambio en la entidad ya "es imparable" y que "pronto terminarán los casi 100 años de corrupción y desatención en que estuvo sumido el estado por los de siempre".

Gómez Álvarez, quien encabeza las preferencias electorales según todas las encuestas que se han difundido, pidió a la militancia mantenerse unida y no confiarse. Prometió que asume el compromiso de encabezar la transformación en la entidad por "el amor" que tiene por sus habitantes "y no les vamos a fallar".

Los tres institutos políticos que postularán a la ex secretaria de Educación federal movilizaron a miles de simpatizantes y militantes a su registro en el IEEM. Como en la sede del organismo no había capacidad para recibirlos a todos, fuera se colocaron pantallas gigantes para que los seguidores siguieran en vivo el registro de la texcocana.



Delfina Gómez competirá por segunda ocasión por la gubernatura del estado de México, pues en 2017 lo hizo por primera vez y quedó a escasos 2.8 puntos debajo del priista Alfredo del Mazo, quien resultó el triunfador en esos comicios.

Al IEEM sólo tuvieron acceso los invitados especiales, entre ellos gobernadores y gobernadoras de Morena y el PVEM, diputados y legisladoras locales y federales, así como dirigentes nacionales y locales de los tres partidos.

En primera fila del salón de sesiones se reservaron lugares para Claudia Sheinbaum, jefa del Gobierno de la Ciudad de México, quien fue la más ovacionada por la concurrencia; también estuvieron Cuauhtémoc Blanco, gobernador de Morelos; Evelyn Salgado, de Guerrero; Alfonso Durazo, de Sonora; Julio Menchaca, de Hidalgo; Salomón Jara, de Oaxaca; Layda Sansores, de Campeche; David

Monreal, de Zacatecas y María Elena Lezama, de Quintana Roo. También acudieron a la cita Alfredo Ramírez, de Michoacán; Víctor Manuel Castro, Baja de California Sur; Indira Vizcaino, de Colima; Lorena Cuéllar, de Tlaxcala; Rubén Rocha, de Sinaloa; Salomón Céspedes, de Puebla, y Américo Villarreal, de Tamaulipas.

Al ingresar al salón de sesiones del IEEM, Delfina Gómez fue recibida con el coro "es un honor estar con la mejor", seguido de "Delfina gobernadora, Delfina gobernadora".

Después de entregar los documentos de su registro volvieron las porras y se escuchó un "no estás sola, no estás sola" y en seguida se tomó una fotografía con todos los mandatarios que la acompañaron.

Minutos después, la morenista salió a la explanada del IEEM, donde dio un breve mensaje, en compañía de su dirigente nacional, Mario Delgado, y de los líderes de

Morena, PT y PVEM en el estado.

Ahí aseguró que quiere ser gobernadora para restituir al estado un poco de lo que ha dado. "Tenemos una cita con la historia. No podemos fallar. Hemos sido escogidos para poner fin a casi 100 años de corrupción, desatención y destrucción de los de siempre". Pidió a la militancia mantenerse organizada pues, dijo, la encomienda no será nada sencilla.

Mientras, en Coahuila, donde también habrá comicios el 4 de junio, serán cuatro los abanderados a la gubernatura. Ayer quedaron registrados todos: Manolo Jiménez Salinas, ex alcalde de Saltillo, postulado por la Alianza Ciudadana por la Seguridad, que integran los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática.

Con el respaldo de gobernadores de Morena, del dirigente nacional, Mario Delgado, y del secretario de Gobernación, Adán Augusto López,

▲ Delfina Gómez ofreció un mensaje en la explanada del Instituto Electoral del Estado de México después de solicitar el registro como candidata a la gubernatura por la coalición que integran los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México. Foto Cuartoscuro

Armando Guadiana Tijerina hizo lo propio ante el Instituto Electoral del Estado.

También se registró Evaristo Lenin Pérez Rivera, ex diputado federal y ex alcalde de Acuña, postulado por el partido estatal Unidad Democrática de Coahuila y el PVEM.

El cuarto contendiente a la gubernatura es el ex subsecretario de Seguridad Pública federal Ricardo Mejía Berdeja, abanderado del Partido del Trabajo.

Con información de Leopoldo Ramos, corresponsal

Más que una lucha por el poder, tenemos una cita con la historia(...) hemos sido escogidos para poner fin a los casi 100 años de corrupción"

DELFINA GÓMEZ
Aspirante al Gobierno de Edomex

Se registra D. Gómez como candidata a la gubernatura

"Es un honor estar con la mejor" vitorearon militantes de Morena y simpatizantes a Delfina Gómez Álvarez, quien este domingo se registró ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). La morenista busca la candidatura común a gobernadora por la alianza Juntos Hacemos Historia en el Edomex, integrada por Morena y los partidos del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM).

La exsecretaria de Educación agradeció que la escogieran para ser la abanderada del proyecto del cambio y la transformación.

Apuntó que tiene el reto de "acabar con casi 100 años de corrupción y desatención, lo que ha generado la destrucción de nuestro estado por culpa de los de siempre".

"Quiero ser gobernadora, quiero ser representante del Estado de México (...) mi aspiración está cimentada en el amor al pueblo y como dicen por ahí: 'Amor con amor se paga'", dijo mientras los asistentes gritaban "Ya llegó, ya está aquí, la que va a sacar al PRI".

Sostuvo que ocho de cada diez mexiquenses quieren un cambio y motivados por éste convertirán a la entidad en una más justa, igualitaria y con más dignidad.

Junto al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, la exfuncionaria recibió el acuse que la valida como posible aspirante a competir por el cargo.

CIERRAN FILAS

Por su parte, Delgado Carrillo sostuvo que la candidata que presentaron ayer simboliza los valores contrarios a los que han prevalecido en el Edomex.

"Representa honestidad frente a corrupción; esfuerzo frente a los privilegios; humildad frente a la megalomanía de los políticos de Atlacomulco", manifestó.

Al evento también asistieron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y los gobernadores Alfonso Durazo, de Sonora; Evelyn Salgado, de Guerrero, y Layda Sansores, de Campeche. /MARCO FRAGOSO



EDOMEX. Delfina Gómez recibió el acuse que la valida como posible aspirante a la gubernatura.